



08.03.2017

Altenburgschule

„Wildwest-Szenen - in Bad Cannstatt Autofahrer gefährden Schülerlotsen“

Die Stuttgarter Zeitung berichtete am 26.01.2017 unter der Schlagzeile „Wildwest-Szenen in Bad Cannstatt - Autofahrer gefährden Schülerlotsen“ von unhaltbaren Zuständen, die durch sogenannte „Helikopter-Eltern“ verursacht werden. Dabei werden Kinder und Schülerlotsen massiv gefährdet.

Wir fragen:

1. Was hat die Stadt an der Altenburgschule unternommen, um die Sicherheit der Schüler(lotsen) zu gewährleisten (Überwachung, Baulich, StVO, . . .)?
2. Wie sieht es vor anderen Schulen in Bad Cannstatt aus und welche Maßnahmen werden dort ergriffen, um solche Zustände zu verhindern?

Peter Pipiorke Siegfried Deuschle Dr. Helga Seyschab Kai Ruoff Nikolai Kliewer